
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA XI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventitré  addì  26  del  mese  di  Settembre  alle  ore  17:10,  nella  Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella in data 21

Settembre 2023 (P.G.N. 158016), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicoló X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X  

10-Dal Pra Caputo Stefano X 27-Rucco Francesco X

11-Dalla Negra Michele X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI    23 -   ASSENTI  10

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33

dello statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti  gli assessori:  Sara  Baldinato,  Ilaria  Fantin,  Isabella  Sala,  Giovanni  Selmo,

Cristiano Spiller, Matteo Tosetto e Leone Zilio.

Risultano designati scrutatori i consiglieri Nicolò Naclerio, Elia Pizzolato e Angelo Tonello.

Vengono trattati gli oggetti iscritti  all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 11-12-

13-14-15.



Adunanza del giorno 26 settembre 2023

_________________________________________________________________________________________

- Durante la trattazione delle domande d’attualità,  entrano il Sindaco e i cons. Conte, De

Marzo, Notarangelo, Porelli, Rucco, Siotto e Zocca L..(presenti 31)

Entra l’assessore Nicolai.

- Durante lo svolgimento delle interrogazioni ed interpellanze esce l’assessore Spiller.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 12, entra il cons. Dalla Negra. (presenti 32)

Escono gli assessori Baldinato, Nicolai e Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 13, rientrano gli assessori Baldinato, Nicolai, Spiller e Tosetto.

Prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. De Marzo, Maltauro, Notarangelo, Pilan

e Porelli. (presenti 27)

Il  Presidente  del  Consiglio  comunale,  dott.  Massimiliano  Zaramella,  seppur  presente,  

risulta non aver preso parte alla votazione. (presenti 26)

Escono gli assessori Spiller e Zilio.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Dalla 

Negra e Zocca L.; rientrano i cons. De Marzo, Maltauro e Pilan. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 14, rientrano i cons. Dalla Negra, Notarangelo e Porelli. (presenti 31)

Rientrano gli assessori Spiller e Zilio.

Prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. Rucco e Zocca M.. (presenti 29)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, rientrano i cons. 

Zocca L. e Zocca M.. (presenti 31)

- Durante la trattazione dell’oggetto e prima della votazione a scheda segreta per l’elezione 

dei  consiglieri comunali a componenti per la commissione per la formazione degli elenchi 

dei giudici popolari della Corte d’Assise e della Corte d’Assise d’Appello, escono i cons. 

De Marzo, Siotto e Zocca M.. (presenti 27)

Escono gli assessori Spiller, Tosetto e Zilio.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. 

Bardin, Dalla Negra, Notarangelo, Porelli e Zocca L.. (presenti 22)

- Alle ore 20:15 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Domanda d’attualità n. 1/159008 pgn presentata il 22.9.2023 dalla cons. Siotto avente ad

oggetto: “Scatola nera per le auto più inquinanti?”

Relaziona l’assessore Baldinato.

Interviene la cons. Siotto.

Domanda d’attualità n. 3/159885 pgn presentata il  22.9.2023 dal  cons. Dal Pra Caputo

avente ad oggetto: “Azzeramento fondo affitti statale e regionale. Quali rischi per i vicentini?”

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande di attualità

nn. 2/159116 pgn e 7/160259 pgn risponderà congiuntamente il Sindaco:

- domanda d’attualità n. 2/159116 pgn presentata il 22.9.2023 dal cons. Naclerio avente ad

oggetto: “Sicurezza a Vicenza”;

- domanda d’attualità n. 7/160259 pgn presentata il 26.9.2023 dal cons. Rucco avente ad

oggetto: “Aggressione al titolare della Pasticceria Sorarù. Escalation incessante di reati in

città”.

Relaziona il Sindaco.

Intervengono i cons. Naclerio e Rucco.

Domanda d’attualità n. 4/160189 pgn presentata il 25.9.2023 dal cons. Notarangelo avente

ad  oggetto:  “Richiesta  di  chiarimenti  da  parte  del  Sindaco  in  merito  a  quanto  dichiarato

nell’intervista al Giornale di Vicenza del giorno 23 settembre 2023 al riguardo del progetti di

Piazzale De Gasperi e nuova Biblioteca Civica Bertoliana”.

Relaziona l’assessore Spiller.

Interviene il cons. Notarangelo.

Terminata la frazione della seduta dedicata alla trattazione delle domande d’attualità, il

Presidente, ai sensi dell’art. 62, comma 9, del Regolamento del Consiglio comunale, chiede ai

consiglieri  presentatori  se  condividono  la  proposta  di  trasformare  le  seguenti  domande

d’attualità nn. 5/160200 pgn, 6/160271 pgn e 8/160386 pgn in interrogazioni a risposta orale:

- domanda d’attualità n. 5/160200 pgn presentata il 26.9.2023 dal cons. Zocca M. avente ad

oggetto: “Fondo Immobiliare”;

- domanda d’attualità n. 6/160271 pgn presentata il 26.9.2023 dal cons. Rucco avente ad

oggetto: “Inizio lavori nell’ambulatorio medico dei Ferrovieri”;

- domanda d’attualità n. 8/160386 pgn presentata il 26.9.2023 dalla cons. Zocca L. avente ad

oggetto: “Oltre 300 piccoli interventi mirati per migliorare la qualità di vita dei cittadini... e

l’illusione di poterli eseguire tutti”.

Intervengono i cons. Zocca M., Rucco e Zocca L. che concordano con il Presidente.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 2_o/110073 pgn presentata il 25.6.2023 dal cons. Colombara avente ad

oggetto: “Parco al Park Cattaneo”.

Relaziona l’assessore Baldinato.

Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione n. 7_o/120924 pgn presentata il 12.7.2023 dal cons. Colombara avente ad

oggetto: “Migranti”.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione  n.  9_o/127107 pgn  presentata  il  24.7.2023 dalla  cons.  Siotto  avente  ad

oggetto: “Quando l’adozione del regolamento acustico?”.

Relaziona l’assessore Baldinato.

Interviene la cons. Siotto.

Interrogazione n. 10_o/131221 pgn presentata il  28.7.2023 dalla cons. Porelli avente ad

oggetto: “Servizio Anagrafe presso ULSS”.

Relaziona l’assessore Nicolai.

Interviene la cons. Porelli.

Interrogazione  n.  11_o/148330  pgn  presentata  il  1.9.2023  dai  cons.  Conte  e  Maltauro

avente ad oggetto: “Carcere di Vicenza: quali interventi per evitare che diventi una bomba ad

orologeria?”

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Conte.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente ricorda la scomparsa di Giorgio Napolitano, politico italiano, Presidente della

Repubblica italiana dal 2006 al 2015, e invita il Consiglio ad osservare un minuto di silenzio.

Un minuto di silenzio.

Il Presidente dà la parola al cons. Rucco, che interviene per mozione d’ordine ai sensi

dell’art. 27 del Regolamento del Consiglio comunale, per evidenziare le difficoltà tecniche

riguardanti la ricezione e la gestione delle delibere inviate ai consiglieri con la convocazione.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XI

Deliberazione n. 53

AMMINISTRAZIONE – Approvazione processi verbali delle sedute consiliari del 20 aprile,

19 giugno e 27 luglio 2023.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XII

Deliberazione n. 54

BILANCIO –  Presentazione  del  Documento  Unico  di  Programmazione  (DUP)  per  il

quinquennio 2024/2028.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIII

Deliberazione n. 55

BILANCIO – Bilancio consolidato del gruppo Comune di Vicenza dell’anno 2022.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIV

Deliberazione n. 56

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n.166 del 30/08/2023 avente per

oggetto: “Bilancio – Variazione di bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi dell’art.

175, cc. 4-5 del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XV

Deliberazione n. 57

AMMINISTRAZIONE –  Nomina  di  due  consiglieri  comunali  a  componenti  per  la

commissione per la formazione degli elenchi dei giudici popolari della Corte d’Assise e della

Corte d’Assise d’Appello.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande  d’attualità  nn. 1/159008  pgn,  3/159885  pgn,  2/159116  pgn,

7/160259 pgn, 4/160189 pgn, 5/160200 pgn, 6/160271 pgn, 8/160386 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  2_o/110073  pgn,  7_o/120924  pgn,

9_o/127107 pgn, 10_o/131221 pgn, 11_o/148330 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D.Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D.Lgs 82/2005)
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Vicenza, 22 settembre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

domanda di attualita'

Argomento : Scatola Nera per Ie Auto piu' inquinanti?

II Giornale di Vicenza in data 22 settembre 2023 riporta la notizia della partecipazione
dell'Assessore all'Ambiente al tavolo del Cis convocato in Regione.
Tema: la possibilita' di adottare la cd. scatola nera per Ie auto piu' inquinanti affinche' i
proprietari di queste auto, che dal prossimo 1 ottobre non potrebbero piu' circolare fino
al 30 aprile prossimo, abbiano una sorta di plafond di chilometraggi a disposizione.

Trattasi di una misura alia quale la Regione Veneto lavora da tempo, sul modello di
quanta fatto gia' dalla Regione Lombardia.

Nulla di nuovo, dunque. Nessuna invenzione, soprattutto del Comune.

Contemporaneamente, apprendiamo che I'Assessore starebbe per eliminare alcune
deroghe rispetto all'ordinanza no smog, il cui testo, e' il caso di ricordarlo, nasce a sua
volta dal lavoro di coordinamento del CIS e da una condivisione con gli altri Comuni
Capoluoghi del Veneto.

Rileviamo una contraddizione: da un lato I'Assessore ipotizza di utitizzare Ie scatole
nere (che aprono Ie maglie dell'ordinanza), dall'altro ipotizza di eliminare delle deroghe
(che invece restringono Ie maglie dell'ordinanza stessa).

•

DOMANDA Dl ATTUALITA'

affinche il Sig. Sindaco del Comune di Vicenza ovvero I'Assessore competente ci
dicano:

Quale strategia ha davvero questa Amministrazione rispetto all'ordinanza no
smog?

Si intende proseguire sulla strada del confronto con gli altri Comuni Capotuogo
o si intende imporre uno strappo imponendo ai cittadini di Vicenza misure
ancora piu' penalizzanti?

E se si, come si pensa di far fronte ai problem! che i cittadini Ie cui auto saranno
ulteriormente bloccate in garage per Ie nuove regale si troveranno
inevitabilmente ad affrontare?

II Comune di Vicenza si adeguera' alia proposta delle cd. scatole nere?



II Comune di Vicenza intende mettere a disposizione dei fondi?

La Lista consigliare Rucco Sindaco
Francesco Rucco

Simona Siotto

Valeria Sorrentino

Valeria Porelli

Michele Dalla Negra
Leonardo De Marzo

Stefano Notarangelo
Liliana Zocca
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AZZERAMENTO FONDO AFFITTI STATALE E REGIONALE.

QUALI RISCHI PER I VICENTINI?

Vicenza, 22 settembre 2023

Al Presidente del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Giacomo Possamai

All'assessore al Sociale Matteo Tosetto

DOMANDA Dl ATTUALITA
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Nell'edizione cartacea del 21 settembre 2023 de "II Giornale di Vicenza" a pag. 12 e stato

pubblicato un articolo a firma Alessia Zorzan in cui si segnala come il Fondo affitti (FSA) finanziato

attraverso fondi nazionali - che ha visto negli anni la compartecipazione anche di Regione e

Comuni - sia a rischio azzeramento.

Solo nel 2022, nella citta di Vicenza, Ie domande arrivate per il contributo erano state oltre 1.600 di

cui accolte il 1.195 (74,7%).

Considerando che I'indice dei prezzi at consumo ad agosto del 2023 e superiore in media di +19.2

punti rispetto al 2015 e che, soprattutto per quanta riguarda il costo di abitazioni, acqua elettricita

e combustibili i costi in media sono cresciuti del +43% in soli 8 anni

Si chiede all'amministrazione comunale:

Quali sono Ie conseguenze che I'azzeramento del fondo provocherebbe sulla citta di

Vicenza?

Quali azioni intende intraprendere nei confronti di Regione e Governo affinche venga

rifinanziato il Fondo Affitti pertutelare Ie famiglie in difficolta che abitano il territorio

vicentino?

Stefano Dal Pra Caputo

Partito Democratico Citta di Vicenza
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Oggetto: Sicurezza a Vicenza

Premesso che:

Si apprende dalla stampa di mercoledi 20 e giovedi 21 settembre 2023 che, a Vicenza, si e acuito un

problema di sicurezza denunciato dai commercianti e dalla loro associazione di categoria oltre che da molti

cittadini, anche a seguito dell'ultima aggressione sfociata in una rapina ai danni di un nato esercente, Sergio

Soraru, titolare dell'omonima pasticceria nel cuore della citta, mentre svolgeva il suo lavoro. Purtroppo, in

quest! primi mesi di governo cittadino, Vicenza si e caratterizzata troppo spesso per quotidiani fatti di

cronaca sia nelle famose "zone rosse" del quadrilatero, sia in pieno centra storico.

E' ormai consuetudine leggere sulla stampa locale fatti come questi, che hanno un doppio effetto sulla vita

e sull'immagine della citta e dei suoi cittadini. Da un lato, tra Ie persone la percezione di paura si e fatta piu

concreta, dall'altro I'immagine delta cittadina "bomboniera", e un solo un ricordo sbiadito.

Visto e considerate che, tali fatti danno una connotazione negativa della citta, Fratelli d'ltalia chiede al

Sindaco nonche delegate alia sicurezza di riferire in aula:

-Se sono stati individuati i malavitosi di questa vile aggressione attraverso Ie telecamere di video

sorveglianza present! in piazza e in centra storico.

- Con quali atti e provvedimenti, il Sindaco nel pieno delle sue competenze, intende coordinarsi con Ie forze

dell'ordine per prevenire fatti di questo genere che minacciano I' incolumita dei cittadini.

-Visto i fatti riscontrati dalle forze dell'ordine, che parlano di una fortissima incidenza del fenomeno

migratorio legato a reati di micro e macro criminalita in citta, chiediamo i numeri attuali e Ie previsioni di

flusso che avverranno nei prossimi mesi in citta.

Grata per la Sua risposta inviamo

Cordiali saluti

Nicolo Naclerio

Giorgio Conte



^'^

COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

COM.U^^D.iViCENZA
PERVENUTQTRAMiTE
PEC IL ^^ic^iun

O^L 03 • o^

Vicenza, 20 Settembre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza
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Domanda di attualita

Argomento : aggressione al titolare della Pasticceria Soraru. Escalation incessante di
reati in citta.-

Negli ultimi mesi e sotto gli occhi di tutti I'incessante escalation di reati in tutta la citta:
furti, rapine, aggressioni.-

II Sindaco, nonostante la delega alia Sicurezza, non propone soluzioni a quanta sta
accadendo e a quanta i cittadini stanno denunciando ogni giorno .-

Cio premesso, il sottoscritto consigliere comunale formula al Sindaco ed alia Giunta
Comunale Ie seguenti domande:

1) Come intends il sig. Sindaco intervenire per contrastare tale fenomeni?
2) Quali Ie azioni paste in campo dalla Polizia Locale?
3) Quali Ie azioni in ambito sociale ?

Distinti saluti.

II capogruppo
Lista Rucco Sindaco

RUCCO Francesco
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Oggetto: Richiesta di chiarimenti da parte del Sindaco in merito a quanta dichiarato nell'intervista al

Giornale di Vicenza del giorno 23 settembre 2023 al riguardo dei progetti di Piazzale De

Gasperi e nuova Biblioteca Civica Bertoliana

Egregio sig. Sindaco,

premesso che,

Lei nell'intervista rilasciata al Giornale di Vicenza citata in oggetto, al riguardo dei progetti di Piazzale Alcide

De Gasperi e della nuova Biblioteca Civica Bertoliana dichiarava senza successiva smentita alcuna

rispettivamente:

"Questa e uno narrazione dell'iperuranio, non della realta. Abbiamo bloccato De Gasperi perche era una scelta

presa in modo surreale; commercianti e resident! non erano stati informati, cambiava il traporto pubblico e

sparivano centinaia di parcheggi dal giorno alia notte."//

"Sl palava di uno studio di fattibilitd con un'ipotesi di spesa di 30 milioni, il tutto con due milioni stanziati e

circa 2,5 milioni di mutuo I'anno. II che significa ipotecare meta dei soldi che ogni anno vengono spesi in

investimenti e manutenzione. Una cosa che non e possibile."//

Bisogna recuperare Ie risorse fuori dal bilancio ordinario altrimenti si inchioda la citta. Nel progetto della

giunta precedente d sono tante buone idee. II punto e capire quale sito e quale progetto siano sostenibili

economicamente. Si riesce all'ex tribunale? Benissimo. E' meglio ragionare su contra Riale? Ci ragioniamo.

Visto e considerato che,

il progetto De Gasperi si e concretizzato da un confronto e da una condivisione con gli enti interessati

e con la Soprintendenza;

nel P.U.M. 2012 era gia prevista la modifica della viabilita su Viale Giuriolo

in ottica ambientale la nuova previsione del transito pubblico su gomma subordinata al progetto De

Gasperi farebbe diminuire la mobilita insistente su piazza Castello di minima il 40% senza diminuire

il servizio all'utente finale;

piazza De Gasperi tornerebbe ad essere veramente piazza e ad avere un'identtta della quale oggi ne

e priva;

al progetto De Gasperi si rapportano e si generano tutta una serie di progetti collateral! di

riqualificazione e rifunzionalizzazione delle vie adiacenti, alcuni dei quali rientranti nei progetti PNRR;

la necessita di una nuova Biblioteca Civica e ormai un'esigenza impellente, come e anche stato

recentemente dimostrato da una recente manifestazione dei giovani studentt vicentini;

la sede del vecchio tribunate come sito ideale per la nuova Biblioteca Civica Bertoliana e emerso da

confronti e analisi condivise che hanno di fatto superare come ipotetico sito alternativo I'area ex

Giuriolo;



la sottoscritta lista Civica Rucco Sindaco, nella persona del sottoscritto consigliere, chiede al Sindaco di riferire

in aula:

su quali basi e fondamenti descrive il progetto De Gasperi come una narrazione de\\'iperuranio e

surreale, risultando tale affermazione decisa e forte;

su quali conoscenze e fondamenti dichiara che con il progetto De Gasperi spariscono centinaia di

parcheggi dal giorno alia notte;

di relazionare in merito ai progetti collaterali al progetto De Gasperi;

di relazionare sullo stato in essere dei progettt PNRR legati al progetto De Gasperi;

se questa amministrazione vuole o meno diminuire il transito pubblico su piazza Castello senza

diminuire il servizio all'utente finale;

se questa amministrazione vuole o meno eliminare il traffico veicolare che attraversa Porta Castello;

se questa amministrazione vuole o meno perseguire in modo chiaro e deciso il progetto della nuova

Biblioteca Civica Bertoliana

su quali analisi, indicazioni e conoscenze tecnico urbanistiche ha riconsiderato I'area ex Giuriolo come

sito potenzialmente alternativo all'area dell'extribunale per la nuova Biblioteca Civica Bertoliana.

Grati per la sua risposta invio

II consigliere Stefano Notarangelo
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Al Signer
Dott. Massiniiliano Zaramella

del Consiglio Comunale di Vicenza

Vicenza 26 settembre 2023

DOMANDA DI ATTUALITA'

Oggetto: Fondo Immobiliare

Premesso

che si apprende dalla stampa, articolo del 23 settembre 2023 - Comere del Veneto, che
riprende vita il progetto del Fondo Immobiliare tanto cavalcato dall'amministrazione del sindaco
Variati che vedeva in aula come capogruppo consiliare del PD 11 neo sindaco GiacoiTio Possamai.
La stampa riporta di un incontro avvenuto a Milano tra il sindaco Possamai e un gruppo finanziario
non definito nel mese di luglio.

Si chiede al Sindaco di riferire in aula:

a) se corrisponde al vero che si e tenuto 1'incontro richiamato dall'articolo;
b) se si conferma che tale incontro e avvenuto, si chiedc di sapere con quale gruppo
finanziario il Sindaco si e incontrato. Inoltre si vuole sapere se 1'interlocuzione avverra
anche con altri gruppi fmanziari e come eventualmente si esplichera la procedura
amministrativa di costituzione del Fondo Immobiliare;

c) se questa amministrazione ha in animo di ripropon'e il progetto Fondo Immobiliai-e
durante questo mandato amministrativo;
d) se tra gli immobili che proponete all'iiitemo della valutazione per 1'avvio del Fondo
Immobiliare ci siano 1'Ex Tribunale di Vicenza e I'Ex Macello;

e) quali sono gli altfi immobili che state valutando di offrire al mercato immobiliare.

CordiEili saluti

Capogruppo Consiliare
Dott. Marco Zocca
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COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Vicenza, 26 Settembre 2023

Al Signor Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento :lnizio lavori nell'ambulatorio medico dei Ferrovieri.-

In queste ore I'Amministrazione Comunale ha finalmente annunciato I'inizio dei lavori di
ristrutturazione dei locali in via Fincato.-
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Cio premesso, il sottoscritto consigliere comunale formula al Sindaco ed alia Giunta
Comunale Ie seguenti domande:

1) A quanta ammonta il costo delle opere suddette?
2) In cosa consiste la progettazione degli spazi?
3) Ulss ha garantito I'arrivo dei medici di base ?
4) Ulss ha comunque garantito una forma di assistenza medica continuativa ai cittadini dei

Ferrovieri?

Distinti saluti.-

capogruppo

Lista Rucco Sindaco

RUCCO Francesco
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Vicenza 26 settembre 2023

Al Presidente del Consiglio Comunale
Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Citta di Vicenza

Giacomo Possamai

DOMANDA DI ATTUALITA'

Oggetto: "Oltre 300 piccoli intervend mirad per migUorare la quaUta di vita dei cittadini.. . e 1'illusione di
poterli eseguire tutd".
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Si apprende dalla stampa di oggi, martedi 26 settembre, che dei famosi "300 piccoli intervend" gran poco
e stato portato a temune, non solo nel centra storico ma anche in periferia.

L'insediamento del Sindaco e della sua giunta e awenuto a fine maggio e, dunque, 1 famosi 100 giorni
sono trascorsi.

Ogni cittadino puo oggi verificare personalmente che tale impegno, annunciato in campagna elettorale,
non e stato iTiantenuto.

Le mancanze di questa giunta sono sempre piu evidend e per questo si chiede:

• Che giusdflcazione puo essere data per i lavori non portati a tennine?

Qual e il cronoprogramma dei lavori in centra storico e in periferia?

Come intende arginare il degrado in citta?

Zocca LUiana

Lista Rucco Sindaco
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Parco al Park Cattaneo
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Apprendiamo dalla stampa la notizia che "entro 1'estate" il cantiere del parco all'interno dell'area
del Park Cattaneo e pronto a partire. Una notizia certo molto positiva, dopo Ie lungaggini che
hanno rallentato per anni la realizzazione dell'opera, e la cui realizzazione era inizialmente prevista
addirittura prima del park stesso.

Ricordiamo, tuttavia, che tale intervento e state oggetto di importanti e significative riflessioni che
si sono protratte per oltre 10 anni; il coinvolgimento del cittadini ha fatto emergere gravi lacune
circa 1'impostazione del progetto che, negli anni, e stato modificato e rivisto piu volte, anche in
aspetti estremamente rilevanti.

Tale notizia ha percio preoccupato, e spazientito, diversi residenti che in questi mesi, invece, erano
stati rassicurati circa un loro attivo e fattivo coinvolgimento: si ignora se Ie numerose lacune e
criticita rilevate abbiano trovato adeguata soluzione.
Prima di ogni dichiarazione pubblica risulterebbe buona prassi istituzionale, infatti, confrontarsi
con tutti coloro che per anni hanno perseguito e lavorato ad un obiettivo cosi importante per il
quartiere e per la citta.

Tutto cio premesso

all'Amministrazione

SI CHIEDE

^ Quali siano Ie dimensioni effettive del parco.
^ Quale sia 1'eventuale differenza di dimensioni del parco rispetto al progetto preliminare;
v^ Quale sia 1'ammontare dei costi di realizzazione rispetto al progetto definitivo;
•^ Quali siano Ie eventuali variazioni significative apportate rispetto al progetto preliminare;
^ Con quali fondi 1'opera sara finanziata e con quali risorse saranno integrati gli eventuali

maggiori costi previsti rispetto al progetto preliminare;
^ Quale sia 1'ammontare dei costi dei sottoservizi;
^ Quali e quante piantumazioni siano previste.
^ Quail siano Ie dotazioni di attrezzature ed arredo, con particolare riferimento al parco giochi

per i bambini; con quali risorse siano finanziate nello specifico;
<^ Quali soluzioni siano state individuate relativamente alia recinzione.
v^ Se risulti previsto il rifacimento di tutto il marciapiede che corre intorno al lato Nord ovest;
^ Qual sia il cronoprogramma dettagliato del cantiere;
^ Quali siano i tempi di realizzazione;
•^ Quale sia la gestione pianificata;
^ Se il progetto esecutivo sia gia stato approvato in Giunta.

Si chiede, inoltre,
^ Quali soluzioni siano previste a favore delle persone disabili in merito all'accesso da via dei

Mille, ad oggi privo di rampa;
^ See quale tipo di mitigazione sia prevista attorno alia vasca di laminazione posta nella parte

sud dell'area rispetto alia cortina di abitazioni circostanti.

Raffaele Colombara
Consigliere comunale
Comune di Vicenza

Vicenza, 25 giugno 2023
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Apprendiamo dalla stampa come siano stati ricollocati sul territorio del comune di Altavilla alcuni
profughi provenienti dal Mali.
I tempi e Ie modalita con Ie quali cio e awenuto ha lasciato sconcertati i cittadini, e non solo del co -
mune di Altavilla: comunicazioni giunte con preawiso quasi nullo, persone scaricate quasi come
pacchi e, soprattutto, prive di lettere o documenti che garantissero il passaggio di responsabilita.
II sindaco stesso di Altavilla ha atteso in mezzo alia strada ed e state testimone di quanta teste nar-
rato. Una vergogna.

Da altre notizie sembra che altri siano i comuni della provincia interessati.

Pensavamo di aver gia visto il peggio a meta del decennio scorso, quando avevamo dovuto affronta-
re il picco degli sbarchi, ma, malgrado la situazione emergenziale di allora, non c e confronto con
cio a cui abbiamo assistito in questi giorni: queste modalita si dimostrano se possibile ancora piu
disumane, dimostrano la mancanza di organizzazione a livello centrale, mettono in difficolta gli or-
gani statali a livello locale.

Soprattutto, mettono in agitazione la cittadinanza.
Se questi sono i modi, cosa ci dobbiamo aspettare?

Mettiamo da parte 1'incapacita manifestata in questi decenni da parte della politica nazionale, di
tutte Ie parti politiche, di affrontare con serieta e misure strutturali un tema cosi delicato, preferen-
do piuttosto strumentalizzarlo e lucrarci elettoralmente, con i risultati che misuriamo quotidiana-
mente anche in alcune zone della nostra citta vicino alia stazione: memori percio di quanta accadu-
to anche nella nostra citta qualche anno fa, dell'impatto che il fenomeno aveva avuto sui nostri
quartieri, e delle battaglie portate avanti insieme ai cittadini

SI CHIEDE

All'Amministrazione

^ Se ad oggi vi sia notizia di qualsivoglia natura di invii di profughi sul territorio comunale;

•^ Quale sia a questo riguardo il tipo di coordinamento con gli organi statali a livello locale
(Prefettura, Questura, Forze dell'ordine); quale quello con Ie organizzazioni del terzo settore
(Volontariato sociale eec.);

^ Quali siano 1'organizzazione e Ie risorse proprie in ambito comunale, se siano previsti dei
luoghi per 1'accoglienza.

^ Soprattutto, durante la permanenza quale modello di accoglienza 1'Amministrazione inten-
de perseguire, in particolare con quali progetti 1'Amministrazione intende impegnare attiva-
mente queste persone per la comunita?

Raffaele Colombara
Consigliere comunale
Lista "Per una Grande Vicenza"

Comune di Vicenza

Vicenza, 12 luglio 2023
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Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 22 luglio 2023

AI Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interrogazione

Argomento : Quando I'adozione del regolamento acustico?
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L'inquinamento acustico e' oggi tema sempre piu' attuale: la convivenza in citta come
Vicenza di zone residenziali, con negozi, strutture sportive, spazi aperti, spazi culturali
ed attivita produttive richiede la continua ricerca di un equilibria, nel rispetto delle
esigenze e delle necessita di tutti, finalizzato ad una qualita delta vita sempre migliore.
Si tenga conto che Vicenza paga lo scotto di mezzi pubblici vetusti, rumorosi ed
inquinanti sia dal punto di vista acustico sia dal punto di vista delle immissioni, e sta
per affrontare una delle sue prove piu' difficili: i cantieri della Tav che, tra I'altro,
innalzeranno i rumori a soglie importanti ed impegnative;

Vicenza e' una citta ancora troppo rumorosa, come ha evidenziato la mappatura
autistica di settembre 2022.

Una mappatura non veniva reatizzata da 10 anni (I'ultima risaliva al 2012) ed ha
evidenziato dati in netto miglioramento, soprattutto dal 2017 in poi.
Tuttavia, se si considerano Ie soglie da non superare raccomandate a livello
internazionale, fissate a 65 decibel nel periodo dell'intera giornata e a 55 decibel nella
notte, Ie persone esposte sono pari a circa il 14% della popolazione residente per
I'intero periodo della giornata e al 20% per il periodo notturno.

L'Amministrazione precedente aveva quindi deciso di dotare la citta di Vicenza di un
vero e proprio regolamento acustico, steso confrontando anche quanta fatto da altre
Citta', ed in particolare alia luce delle esperienze eventualmente maturate in tema di
eventi, e di convivenza tra Ie necessita di svago e necessita di tutela.

Alia luce di quanta sopra, riservata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso il
competente Assessorato, preso atto che in Commissione Territorio tenutasi in data
19.07.2023 I'Assessore Baldinato ha ammesso di non aver affrontato il tema e di nulla

sapere in materia di Regolamento Acustico, si chiede al Sindaco ed alia Giunta
Comunale di avere risposta ai seguenti quesiti:

- A che punto e' I'azione del Regolamento Acustico?
- si intende adottare il piano gia' previsto o la nuova Giunta intende sottoporre al
Consiglio Comunale un testo revisionato?
- se si, su quali punti?
- quale obiettivo e quale valorizzazione si vuole perseguire?
- cosa intende fare I'Amministrazione per contemperare il maggior inquinamento
acustico che derivera' dai cantieri della Tav e che andranno ad incidere in modo

significative sulle soglie gia' oggi superate secondo i dati qui riportati?



- quali misure si ritiene di adottare al fine di tutelare Ie percentuali di popolazioni

sovraesposte dal punto di vista acustico?

E' richiesta risposta in Aula.

Distinti saluti.

I consiglieri Comunale della Lista
Rucco Sindaco

Simona Siotto

Stefano Notarangelo
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COMUNE DI VICENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 28 Luglio 2023

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

INTERROGAZIONE

Oggetto: SERVIZIO ANAGRAFE PRESSO ULSS
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In data 11 luglio 2023, veniva resa pubblica la delega alia salute e al benessere conferita
dal Sindaco Possamai al Presidente del Consiglio Comunale, Zaramella.

"La delega - riporta il comunicato stampa - che non comporta oneri per I'amministrazione,
riguarda nel dettaglio "lefunzioni di analisi e studio dei temi attinenti alia sanita al fine di
defmire i fabbisogni del territorio ed individuare possibili azioni che il Comune puo
intraprendere per concorrere, nell'ambito delle proprie competenze, al miglioramento dei
relativi servizi e alia diffusione della formazione e informazione necessarie per favorire la
conoscenza da parte del cittadini dei progetti di prevenzione e di tutto do che a livelh di
salute e benessere puo migliorare la qualita della vita."

Sempre nello stesso comunicato vengono riportate alcune dichiarazioni del Presidente
Zaramella tra Ie quali 1'intenzione di "aprire un ufficio anagrafico all'mterno dell'ospedale
per I'iscrlzione del neonati e il potenziamento dell'attivita dei consultori".

Nel successive servizio televisivo, pari oggetto, sempre il dott. Zaramella dichiarava la
sussistenza di n° 3000 nascite annue presso 1'Ulss 8.

Alia luce di quanta sopra, si chiede al Sindaco e al Presidente del Consiglio Comunale di

avere risposta ai seguenti quesiti:

a) quanti sono attualmente Ie risorse umane comunali destinate al settore
dell'anagrafe e dello stato civile;

b] quanti certificati di nascita vengono rilasciati dall'ufficio competente.

E' richiesta anche risposta scritta.
Distinti saluti.

I consiglieri comunali
Valeria Porelli

Francesco Rucco

Valeria Sorrentino

Simona Siotto

Stefano Notarangelo
Liliana Zocca

Michele Dalla Negra



Comune di Vicenza

Interrogazione consiliare
Vicenza, 01/09/2023
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CARCERE DI VICENZA: QUALI INTERVENTI PER EVITARE
CHE DIVENTI UNA BOMBAAD OROLOGERIA?
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Le notizie riportate dalla stampa locale in quesd ultimi giomi - vedi
Giomale di Vicenza 21/08, 30/08 e Corriere del Veneto 31/08 -

riportano una situazione particolarmente preoccupante all'intemo

della casa circondariale di Vicenza, che interessa in particolare modo,

aspetto ancor piu allarmante, anche il settore di alta sicurezza

ospitante detenuti cd. ad alta pericolosita.

Tenuto conto che il carcere vicentino si trova al centro deltessuto

urbano cittadino e considerato che vicende di questa natura allarmano

1'opinione pubblica rispetto alia possibilita di una degenerazione che

puo riversarsi con un forte impatto negativo nella nostra comunita
cittadina,

Considerato che il carcere di Vicenza ha visto il susseguirsi di cinque

direttori in tre anni, circostanza alquanto singolare, creando una

situazione di precarieta permanente che ha impedito di affrontare in

modo stmtturale Ie criticita oramai croniche e tra queste la mancanza

di ben 70 agenti.

Tenuto conto che i progetti di coinvolgimento dei detenuti, come ad
esempio quello relative allo sfascio dell'erba nei luoghi pubblici, sono
fermi da 5 anni.

Tutto quanta sopra premesso,

si interroga il Sindaco e 1'Assessore alle politiche sociali per sapere:

• se corrisponde a vero, come ci risulta, che il Garante dei Detenuti
abbia fatto richiesta o comunque offerta disponibilita al sig. Sindaco

di un incontro per riferire in ordine alle criticita di cui alia premessa
nonche al molo dello stesso Garante, rimasta inspiegabilmente

mevasa;



• se nell'ambito della delicata questione, il Sindaco ritenga di

coinvolgere debitamente il Garante dei Detenuti della citta di

Vicenza, eletto dal Consiglio comunale e preposto alia cura dei

rapporti con i detenuti ospitati a Vicenza;

• per quale motive il Garante non sia stato coinvolto e invitato al
recente incontro che si e svolto con il Direttore del carcere e

1'assessore preposto, alia presenza del Sindaco;

• se siano previste nuove interlocuzioni con la direzione del carcere
vicentino in riferimento alia necessita di conoscere il livello di

gravita della situazione, i possibili sviluppi e Ie auspicate azioni che

si intendono intraprendere per garantire 1'adeguata sicurezza e
tutela.

I consiglieri comunali

Giorgio Conte (FDI)

Jacopo Maltauro (Lega)


